

Gironde

FORÊT

Les rondes dans le massif intensifiées

Arnaud Dejeans



Jusqu'à une cinquantaine de patrouilles d'intervention seront déployées sur les journées à risque élevé. ARCHIVES GUILLAUME BONNAUD / SO

Cet été, huit patrouilles supplémentaires seront déployées sur les journées à risque élevé d'incendie

Le comité stratégique de suivi des États généraux du massif des Landes de Gascogne s'est réuni pour la deuxième fois à la préfecture de Région, à Bordeaux, jeudi dernier. Ce comité, qui a vu le jour après les grands incendies de l'été 2022, a validé l'avancée de plusieurs dossiers majeurs. L'Office national des forêts (ONF) poursuit le déploiement de patrouilles d'information et de surveillance, notamment pour vérifier le respect des obligations légales de débroussaillage (OLD).

Une cinquantaine de patrouilles d'intervention, soit huit supplémentaires par rapport à l'année dernière, seront déployées sur les journées à risque élevé d'incendies. Deux acteurs du massif sont en charge de ces tournées de surveillance : l'ONF et la DFCI. L'an dernier, les bénévoles de la Défense de la forêt contre les incendies avaient inauguré ce nouveau dispositif. Des patrouilles sillonnent quotidiennement la forêt quand le risque est le plus élevé. Le but : multiplier les messages de prévention, repérer des comportements suspects et empêcher les fumeurs ou les pyromanes de sévir en toute impunité.

Publié le 15/04/2024 – Sud-Ouest – Arnaud Dejeans